

# Se configura aumento de tasa

ERNESTO SARABIA

La posibilidad de que el Banco de México (Banxico) suba su tasa de referencia el 30 de marzo, toma más fuerza.

Esto por la decisión de la Reserva Federal (Fed) de elevar su tasa y sugerir próximos aumentos graduales.

Este aumento de tasa, al avance en los precios del petróleo y las declaraciones de un funcionario de la Administración de Donald Trump propiciaron que el peso ganará terreno al dólar.

El Comité Federal de Mercado Abierto de la Reserva Federal de EU (FOMC, por su sigla en inglés) determinó ayer subir en 25 puntos base el rango meta de la tasa de referencia para pasar al rango de 0.75 a 1.00 por ciento, la primera alza desde que asumió la Presidencia Trump.

Ante la decisión del FOMC, el aumento de los



■ Janet Yellen, presidenta de la Fed, dijo en conferencia que la economía de EU sigue desempeñándose bien, según Reuters.

precios del petróleo y la declaración del “Zar” de Comercio de EU, Peter Navarro, sobre ser más conciliatorio en términos de las negociaciones comerciales, el avance del peso se amplió de 20 a 40 centavos.

El dólar al menudeo se vendió ayer en 19.55 pesos en Citibanamex, su menor precio desde los 18.60 del 8 de

noviembre de 2016, día de la elección presidencial en EU; al mayoreo, cayó 42.50 centavos a 19.27 pesos.

Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, opinó que el peso mejoró porque el alza de las tasas de la Fed indica mejoría en la economía americana y es un hecho que puede beneficiar al País.